C'est le gouvernement fédéral qui a pris l'initiative de la réunion qui a eu lieu à Regina en juin cette année.

Des voix: Bravo!

L'ADJUDICATION DU CONTRAT À LA GENERAL INSTRUMENTS

M. Otto Jelinek (High Park-Humber Valley): Le ministre parle de tenir des réunions une fois les dépenses faites pour Loto Select.

J'ai une question supplémentaire à poser au ministre de l'Industrie et du Commerce. Hier, le ministre a déclaré que la société de la Couronne, c'est-à-dire Loto Canada, avait agi sans consulter le gouvernement. Comme madame le ministre d'État (santé et sport amateur) vient de dire qu'elle avait voulu organiser une rencontre entre les autorités provinciales et Loto Canada, peut-il confirmer ou infirmer ce qu'il a déclaré hier et nous dire également s'il a pu obtenir des renseignements, comme promis, au sujet du contrat accordé sans appel d'offres à la General Instruments Corporation?

L'hon. Jack H. Horner (ministre de l'Industrie et du Commerce): Monsieur l'Orateur, j'ai dit hier que la société de la Couronne avait agi de son propre chef, et je le maintiens aujourd'hui.

Des voix: Oh, oh!

L'ACHAT DU MATÉRIEL—LA CONSULTATION DU GOUVERNEMENT

M. Joe Clark (chef de l'opposition): Je voudrais poser une question supplémentaire à madame le ministre d'État (santé et sport amateur). Pourrait-elle répondre à la question posée par mon collègue: Loto Canada a-t-elle acheté ce matériel sans consulter le gouvernement?

L'hon. Iona Campagnolo (ministre d'État (santé et sport amateur)): Comme l'a déclaré le ministre de l'Industrie et du Commerce, nous avons pris nos responsabilités à titre de société de la Couronne. Nous agissons de la même façon que les autres sociétés de la Couronne et le député n'ignore pas, par exemple, que l'Ontario a fait exactement la même chose et a également conclu un contrat avec cette compagnie américaine, mais nous n'en avons jamais entendu parler à la Chambre.

M. Clark: Dans son enthousiasme aujourd'hui—et je me réjouis de voir qu'elle évite maintenant de proclamer la supériorité de CTV sur Radio-Canada—le ministre n'a pas répondu à la question que mon collègue et moi lui avons posée.

Quel rôle au juste madame le ministre a-t-elle joué dans la décision de Loto Canada d'acheter ce matériel? A-t-elle donné son avis, oui ou non? Loto Canada l'a-t-elle consulté, oui ou non? Le gouvernement du Canada va-t-il trahir Loto Canada ou ses employés ou assumer la responsabilité des avis qu'il a donnés ou de sa négligence à surveiller d'assez près l'activité de

Questions orales

la société de la Couronne qui est comptable au gouvernement, ce qui a entraîné la perte énorme de millions de dollars pour les Canadiens?

Mme Campagnolo: Le chef de l'opposition le sait, ou devrait le savoir, Loto Canada est une société de la Couronne et à ce titre doit respecter les restrictions financières imposées à toutes les sociétés de la Couronne, comme aussi les exigences de la loi sur l'administration financière et celles du vérificateur général. Le chef de l'opposition apprendra sûrement avec intérêt qu'à mon avis, les seuls à être trahis sont les Canadiens, à cause de ses allusions constantes aux provinces dans cette affaire.

Des voix: Oh, oh!

• (1452)

Mme Campagnolo: Le chef de l'opposition a très clairement laissé savoir que si, Dieu nous en garde, il devenait un jour le chef du gouvernement, il abolirait Loto Canada, au détriment de l'athlétisme et du développement culturel de notre pays...

Des voix: Oh, oh!

M. l'Orateur: A l'ordre.

M. Clark: Monsieur l'Orateur, je suis convaincu que les collègues du ministre sont en train de crier pour donner au ministre le temps de retrouver son sang-froid. Ma question est fort simple. Madame le ministre, ou tout autre ministre du gouvernement du Canada, a-t-elle joué un rôle quand a été prise la décision d'acheter ce matériel destiné à Loto Canada ou a-t-elle été contactée relativement à cette décision avant qu'elle ne soit prise. Oui ou non?

Une voix: Oui ou non vous-même, Joe.

Des voix: Oh. oh!

Mme Campagnolo: Monsieur l'Orateur, le député m'a dit que j'avais besoin d'un peu de temps pour reprendre mon sang-froid. Je crois que cette remarque est fort intéressante compte tenu de la nouvelle publiée ce matin par Radio-Canada qui a rapporté que je suis restée à ma place hier longtemps après la période des questions pour retrouver mon calme.

Des voix: Oh, oh!

Mme Campagnolo: Monsieur l'Orateur, je tiens à ce que l'on sache que j'étais encore ici à 10 heures hier soir car j'étais tenue d'être présente à la Chambre ce jour-là. Voilà le genre de nouvelles que l'on a diffusées à ce sujet.

Des voix: Oh, oh!

Mme Campagnolo: Ainsi que le genre d'attitude qu'adopte le chef de l'opposition. Je précise que le chef de l'opposition a été invité par les milieux sportifs canadiens à venir leur expliquer sa position concernant Loto Canada et la raison pour laquelle il désire l'abolir mais qu'il a refusé de leur parler.